
20 марта 2015 г. — № 1474(10) — 

http://gazeta.vstu.ru

Заметки с ректората

Что покажет мониторинг

Очередное заседание ректората провел первый проректор Александр Валентинович

Навроцкий.

Перед тем как приступить к деловой части заседания, проректор поздравил начальника

управления науки и инноваций, профессора Николая Алексеевича Кидалова с днем

рождения и под дружные аплодисменты зала вручил ему букет роз.

Затем, напомнив повестку дня, он предоставил слово первому докладчику – начальнику

учебно-методического управления А.В. Фетисову. Александр Викторович выступил с

сообщением «О прогнозе показателей ВолгГТУ в мониторинге эффективности деятельности

образовательных организаций высшего образования за 2014 год (мониторинг-2015)».

Прежде всего он представил сравнительный анализ предыдущего мониторинга с нынешним.

Как отметил докладчик, в новом мониторинге, как и в прежнем, осталось 7 основных

критериев, вместе с тем есть и некоторые изменения. Так, например, появился

дополнительный показатель – численность сотрудников из числа ППС (приведенных к доле

ставки), имеющих ученые степени кандидата или доктора наук в расчете на 100 студентов.

Претерпели корректировку критерии по трудоустройству и др. В связи с этим докладчик

выразил обеспокоенность, что при выполнении двух показателей по новым требованиям

мониторинга могут возникнуть проблемы.

А вот пять критериев из семи основных, по прогнозам, высказанным докладчиком, будут

выполнены. Напомним, что в предыдущем мониторинге по эффективности деятельности

вузов ВолгГТУ выполнил все 7 критериев из 7!

О выполнении Волжским политехническим и Камышинским технологическим институтами

показателей мониторинга 2014 года, а также программы оптимизации деятельности ВПИ и

КТИ рассказали директора филиалов Виктор Федорович Каблов и Александр Владимирович

Белов. Говоря в целом, по сравнению с предыдущими годами сегодня наблюдается

положительная динамика эффективности деятельности филиалов (по показателям

мониторинга).

Однако немало еще над чем предстоит поработать. Учитывая сложность экономической

ситуации, в числе основных предстоящих мероприятий в филиалах – сокращение расходной

части бюджетов, в том числе оптимизация штатной численности работников институтов (а

также и по другим направлениям), экономия во всем, увеличение доходной части бюджета,

наращивание хозрасчетной деятельности и т.п.
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На заседании также шла речь о проведении субботников по наведению чистоты и порядка

как на вузовских, так и закрепленных за вузом территориях. С информацией по этому

вопросу выступил проректор по административно-хозяйственной работе Николай Петрович

Беляк. Подробно об этом мы расскажем отдельно. А пока лишь сообщим, что в соответствии

с распоряжениями городской и областной администраций с 1 апреля начинается проведение

субботников.

Светлана Васильева.
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